

# 行ってこーわい 会ってこーわい

## 「遊びランド in えくびグラウンド」

コロナ禍だからこそ  
安全に楽しめる遊び場を

No. 154

青空の下、久しぶりに近所に響く子どもたちの笑い声。「遊びランド in えくびグラウンド」は6月13日、恵久美総合運動公園で開催され、広々としたグラウンドに、輪投げ、ディスクゲッター、巨大シャボン玉やバスケットゴールなどが登場しました。

「コロナ禍で遊ぶ機会が少なくなった子どもたちに、何かしてあげたくて」と話すのは、恵久美地区で体育部長を務める大西秀定さん。毎年恒例の運動会や相撲大会が中止になるなど、活躍の場がなくなってしまった子どもたちのために、同地区の有志6人で自由に遊べるイベントを企画しました。普段は見慣れない遊具をレンタルするなどして作られた遊びランドに、参加した子どもたちは大はしゃぎ。みんなの記憶に残る、楽しい思い出になりました。企画メンバーの郷田雄三区長は、「毎週オンラインで打ち合わせを重ねたかひがあった。反省点を生かしながら、今後も継続的に安全な運営をしていきたい」と意気込んでいます。



1 「入れてー!」「いいよ」楽しく駆け回る  
2 イベントを企画したメンバー。(写真左から) 石川智浩さん、尾川裕介さん、山本正司さん、小林祐介さん、郷田雄三さん、大西秀定さん

check!

@masakicho\_official

町公式インスタグラム(右のQRコード)で遊びの様子を紹介しています。動画もあるのでぜひ!



### ▼編集後記

耐震診断の取材中、素人の私の質問に答えながら、短い時間内に必要な調査を素早く行う診断士さん。所々で劣化の証をしっかりと見つけていくプロの技に感動しました。建った当時はピカピカで強度も十分なお家でも、経年劣化は避けられないもの。この機会にぜひ、無料の耐震診断を受けてみませんか。

今月号は、うれしいことに皆さんの楽しそうな姿を取材できる機会が多数。やっぱり笑顔が一番だなあ。(酒井)

先日、マスクを着用したまま屋外で作業をしていると、一息ついたときに軽い立ちくらみが。マスクの着用は習慣になったものの、適切なタイミングで外すことまでは意識できていませんでした。マスク着用時ほどのどろろきを感じにくいので、皆さんも熱中症にはご注意ください。

これから暑い日が続きますが、エアコン頼りにならないように、熱中症対策をしながら節電にも取り組むたいと思います。(加藤)

Proud! Japan

※日本地震学会の機関を支援しよう

広告

**サンタはアイスクリームを作っている会社です。**

主な取引先  
赤城乳業(株)、オハヨー乳業(株)、協同乳業(株)、  
ハーゲンダッツジャパン(株)、(株)明治、  
森永製菓(株)、モロゾフ(株)、(株)ロッテ 他

〒791-3194 愛媛県伊予郡松前町北川原1205-1  
TEL.089-984-1511

詳しくはWebへ  
アイスクリーム

広告

理学療法士や作業療法士による  
専門的な個別リハビリのできる

**デイサービスセンターれもん  
利用者募集中**

見学・体験利用随時受付! \*松前町以外にお住まいの方もご利用いただけます。

お気軽にご相談・お問い合わせください【担当:渡部】

地域密着型 全29名 全室個室  
有料老人ホームみかん・松前  
089-909-6096 089-909-6095

社会福祉法人 みかん会 http://mikankai.com

広告

**エミフルMASAKI**

Emi-full

エミフル 検索

TEL:089-984-2111 https://emifull.jp